

Betreff (Wiederholung von Seite 1 – bitte nur 1 Thema pro Wortmeldebogen):

Heddenstallerstraße - Anpassung Markierung

Antrag (Bitte formulieren Sie so, dass mit "ich stimme zu" oder "ich stimme nicht zu" abgestimmt werden kann) **oder Anfrage:**

TOP 2 des Letigende Antrags:

x Unterbindung Befahrung durch Kfz entgegen der  
Erbahnrichtg:

Ich fordere eine Markierung des Einwendungsbereichs  
Höglwirthstraße & Radfort Ri. Westen und Halbelinie.  
Wenn hierfür ein Stopp-Schild notwendig ist,  
beantrage ich dies zusätzlich.

TOP 3

x Reduzierung der Geschwindigkeit in  
der Heddenstallerstr.

Ich fordere hierzu die Umwidlung in eine  
Tempo 20 Zone / Verkehrsberuhigter Bereich oder  
Spielstraße

wodurch fordere ich die ~~ein~~ <sup>ein</sup> Schild auf Höhe  
Einwendung Mithauer Weg um die geltende  
Geschwindigkeit nochmals zu wiederholen

Raum für Vermerke des Direktoriums - bitte nicht beschriften -

ohne Gegenstimme angenommen

mit Mehrheit angenommen

ohne Gegenstimme abgelehnt

mit Mehrheit abgelehnt

München, den 22.11.18

**Nachbesserung der Straßensituation Heckenstallerstraße zwischen Millauerweg und Höglwörther Straße (Anwohnerstraße Südseite am Trog der Heckenstallerstraße)**

Als Anwohner der Heckenstallerstraße in dem o.g. Bereich bitten wir um Nachbesserung bei der Markierung der Anwohnerstraße Heckenstallerstraße in folgenden Punkten:

**2. Unterbindung Befahrung durch Kfz entgegen die Einbahnstraßenrichtung**

Die Heckenstallerstraße wird häufig durch Kfz von der Seite der Höglwörther Straße in falscher Richtung befahren. V.a. Kurierdienste, aber auch Privatpersonen nutzen diese „Abkürzung“. Um möglichst schnell den verbotenen Bereich zu durchfahren, wird oftmals dann auch noch mit überhöhter Geschwindigkeit (> 30km/h) gefahren. Dies ist für Anwohner besonders gefährlich, da sie von ihren Vorgärten unmittelbar auf den Fahrbahnbereich treten.

Wir fordern eine Markierung des Einmündungsbereichs zur Höglwörtherstraße mit einer (möglichst rot hinterlegten) Radfurt Richtung Westen (gegen die Einbahnstraße) und eine Haltelinie über die übrige Breite der Fahrbahn.

[In gleicher Weise wurde die Einbahnstraße Celtis-Straße an der Kreuzung mit der Höglwörther Straße markiert (dort gilt ebenfalls Tempo 30)].

**3. Reduzierung der Geschwindigkeit des Anliegerverkehrs**

Aufgrund der überbreiten und völlig geraden Straßenführung wird die vorgesehene Geschwindigkeit von 30 km/h wissentlich oder unwissentlich von Autofahrern häufig nicht eingehalten. Im gesamten sonstigen Gebiet der Tempo 30-Zone der Siedlung zwischen Murnauer Straße und Höglwörtherstraße gibt es Gehwege, an der Heckenstallerstraße nicht.

Wir fordern aufgrund dieser besonderen Straßensituation die Umwidmung der Heckenstallerstraße in eine Spielstraße bzw. einen verkehrsberuhigten Bereich 20km/h. Zudem fordern wir ein Schild, das auf die geltende Geschwindigkeit hinweist im Bereich der Einmündung Millauer Weg/ Heckenstaller Straße.

Wir fordern zudem eine regelmäßige Verkehrsüberwachung an der Anwohnerstraße.